



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 488
19 de septiembre de 2019

La vinculación de la Universidad responde a un modelo transformador

La Universidad Central del Ecuador se vincula con la comunidad incluso antes de convertirse en un requisito para el funcionamiento de las instituciones de educación superior. Durante el año 2019, la Dirección de Vinculación con la Sociedad lleva ejecutados 250 proyectos de las distintas facultades.

En entrevista para Radio Universitaria, el Director, Pedro Iván Moreno, señaló que estas actividades responden a un compromiso político, visto desde una política institucional pública que tiene razón de ser con el pueblo ecuatoriano. El modelo de vinculación está orientado a atender las necesidades fundamentales de los sectores más vulnerables, pero no desde una visión asistencialista o funcionalista, sino desde un modelo transformador donde se considera a la comunidad como los autores de sus propias acciones e historia.

Para el proceso de acreditación, que lleva a cabo el Consejo de Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior, (CACES), la Dirección de Vinculación de la Universidad evaluará sus 73 proyectos. Moreno comentó que esto se debe a que esta institución colocó como política trabajar con instituciones gubernamentales bajo ciertos requisitos como tener un convenio, asignación de presupuesto, entre otros.

Moreno dijo que entre los lugares en los que la Universidad ha actuado están Cayambe, Pedro Moncayo y el oriente ecuatoriano, como ejemplos de resultados resaltó la prestación de servicios de odontología como profilaxis e higiene bucal a aproximadamente 400 personas, y capacitaciones de comunicación a la Confederación de Nacionalidades Indígenas de la Amazonía Ecuatoriana. **AC**

